

**Vernehmlassung: Verordnung über die Pflichtlagerhaltung von Ethanol –
Stellungnahme der AIHK gegenüber economiesuisse**

Für die uns mit E-Mail vom 29. März 2021 eingeräumte Möglichkeit zur Meinungsäusserung in obiger Angelegenheit danken wir Ihnen bestens.

Gegen die geplante neue Verordnung über die Pflichtlagerhaltung von Ethanol erheben wir keine Einwände. Wie wichtig Ethanol für die wirtschaftliche Landesversorgung ist, hat die Corona-Pandemie jüngst aufgezeigt. Wir halten die Schaffung entsprechender Pflichtlager im vorgesehenen Umfang daher für sinnvoll und die resultierenden Kosten für vertretbar.